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【司 会】 立川龍雄ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 辻太一委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「我等の生業」 

・ 会 歌 「世界の友と」 

 

【本間健一郎会長挨拶】  

 

 年も明けて早２週間が経ちました。うかうかしてると、も

う年末なんて事になってしまいます。私は３月で６４歳に

なりますが、当クラブの平均年齢は６０歳位。我々に残さ

れた時間は幾らもありません。年を取ると時間の経過が

早い。あっ、もう年末か・・という事のないよう一日、一日

を大切に過ごしたいものであります 

 さて今日のＢＧＭはバロック音楽の幾つかをお聴き頂

く予定でしたがホテルとの対応が悪く流せませんでした。

次回からは事前にチェックするとか自分のラジカセを持

参するなどします。このように二重、三重の対策を取る

事は商売でも大切な事と思います。 

 皆さん方も必ず何度か耳にしている「カノン」について

お話したいと思います。ヨハン・パッヘルベルはドイツの

作曲家で１７世紀の人です。自身はオルガンの名手でし

た。このカノンの美しい調べは皆さん方も何回も耳にし

てると思います。正式な名称は「３つのヴァイオリンと通

奏低音の為のカノンとジーク」でその第一曲です。そして

カノンの次にはジークが演奏されるのですが現在はジ

ークは演奏されません。私も聴いた事がありません。通

奏低音を繰り返し、その上でカノンが演奏されます。カノ

ンとは追走曲と云って第一ヴァイオリンの旋律を第二ヴ

ァイオリン、第三ヴァイオリンと順々に受け渡されていく

のです。カノン・・所謂追掛ける訳ですね。通奏低音の土

台に乗って三つのヴァイオリン、この音の重なり・・ポリフ

ォニーと云いますが・・それが瞬間に素晴らしく美しい音

へと変身します。パッヘルベルのカノンのようの進み方

は音楽用語で大逆循環と云いまして非常に耳に快く響く

為、多くの作曲家が愛用しています。現代の日本でも赤

い鳥の「翼を下さい」、松任谷由美「守ってあげたい」他

に「大阪で生まれた女」とか映画音楽、ひいてはコンピュ

ーターゲームに使用されたり様々です。以上を踏まえて

改めてパッヘルベルのカノンをお聴きになったらいかが

でしょうか。 

 尚、来週は「七人の侍」を流す予定でしたが、ご夫人や

子供さん達もいらっしゃるでしょうから変更します。華や

かで麗しいオペラのアリア集をお楽しみ頂きたいと思い

ます。 

 

【ゲスト紹介】 

＜親睦委員会：辻太一委員＞ 

◇ゲスト 

㈲ナマラエンターテイメント代表：江口歩さん 

 

【お祝い】  

＜親睦委員会：辻太一委員＞ 

◇会員の結婚記念日 

皆川建五さんご夫婦、町田仁さんご夫婦 

 

◇会員の創業記念日 

大宮一真さん：㈲保険ビジョン 

 

【報 告】 

＜クラブ広報委員会：島賢資委員長＞ 

「ロータリーの友」の紹介 

 

＜Ｒ財団委員会：保科義則副委員長＞ 

寄付者紹介：宮川忠和さん、真島光雄さん 

 

＜職業奉仕委員会：三浦良祐さん＞ 

１２月の職業奉仕の職場訪問（東急イン）が無事終わり

ました。 

 

◇小林素子さん挨拶 

多くの方のご来訪有難うございました。本年は１０周年に

当たり、皆様から寄せられましたご意見を参考にさせて

頂きます。尚今月と２／４まで職場訪問（体験宿泊）を延

長させて頂きます。 

 

 



          

 

 

＜ジョギング同好会：水本孝夫マネージャー＞ 

今年の予定の発表。 

・４／１笹川流マラソン 

・４／１５ 新潟ロードレース 

・４／２２佐渡朱鷺マラソン 

・５／２０ 柏崎しおかぜマラソン 

 

＜ニコニコＢＯＸ小委員会：皆川建五委員長＞ 

栗山清さん 

ほどほどの寒さで元気づけられて居ます。 

町田仁さん 

１／７、７６歳のバースデーを迎えました。 

中川一広さん 

“雪吊りも 仕事始めと 綱引きて” 

清水久雄さん 

明日比叡山の酒井雄哉大阿闍梨様にお会いして来

ます。中川さんにお世話になりますのでニコニコし

ます。 

水本直弥さん 

私事で申し訳ありませんが、昨年の暮れに女の子

の初孫がロサンゼルスで誕生しました。私はメール

で送られてきた写真しか見ていないので実感がわ

きませんが、女房は現地にて世話で滞在していて

かわいくてメロメロになっています。私もようやくお

じいちゃんになりました。 

近藤彰さん 

風邪をひいておりますが、今年もがんばります。宜

しくお願いします。 

井上陽一さん 

一年を通してニコニコ出来るようニコニコさせて頂き

ます。皆様今年もよろしくお願い致します。 

 

◇１２月ニコニコ月間賞 

保科義則さん、加藤大二さん 

  

 

 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ８６．５４％ 

２週間前メークアップ後 休会 ･･･◇ 
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【卓話】 

「お笑い発想法」 

㈲ナマラエンターテイメント代表：江口歩さん 

 
 

 

 

 

 

次週 １月２０日は、 

新年家族夜例会です。 

 


